



La course pour les enfants en situation de handicap à Montreuil

QUAND & OÙ ?

DIMANCHE

25 SEPTEMBRE 2022

AU PARC DES GUILANDS

DÉPART DE LA MAISON DU PARC À 9H30

POUR QUI ?

LES ENFANTS EN SITUATION DE HANDICAP
EN BINÔME AVEC LA PERSONNE DE LEUR CHOIX



INSCRIPTIONS OUVERTES
(prix 5 euros repas compris)
bouclesolidaire@gmail.com

une boucle
adaptée
à chacun·e
de 1 jusqu'à 8 km



Partenaires





OBJECTIF N°1

Dépasser ses limites en combattant les idées reçues sur le handicap

En 2024 auront lieu les Jeux Olympiques et Paralympiques en Île-de-France. Une occasion de parler du handicap et d'en déconstruire les idées reçues. C'est l'ambition de cette course pré-JOP, portée par le Secours populaire et dédiée aux enfants en situation de handicap à Montreuil. Elle permettra également d'alerter sur leurs difficultés d'accès au sport.

45
binômes
de coureurs
pour lutter contre
les préjugés sur
le handicap



OBJECTIF N°2

Un projet organisé par des jeunes acteurs de leur quartier

Pour offrir les mêmes chances à chacune et chacun, le Secours populaire souhaite impliquer des jeunes des quartiers prioritaires de la ville (La Noue et Le Morillon) dans l'organisation concrète de cette action de solidarité. L'idée ? Les former aux métiers des JOP 2024, créer du lien et leur permettre de remettre un pied dans la vie active en étant acteurs de leur quartier. Tous les jeunes impliqués dans le projet seront en charge d'un volet de l'organisation de la course solidaire.



7 jeunes
co-organisateurs

1 formation
de **4 modules**
concrets

Nous contacter

Secours populaire de Montreuil
montreuil@spf.org
01 48 70 16 81
f @secourspopmontreuil

